
Herr Waldästl (Vorsitzender) gab das Wort an die Verwaltung.
H. Doğan teilte mit, dass Herr Misch (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) schriftlich um
nachfolgende nicht protokollierte Ergänzung zur Sitzung vom 13.09.2022 unter TOP 9
bat.

„Herr Misch verwies für die weitere Planung auf die zum Teil unzureichende
Verschattung von Spielplätzen, was eine damit verbundene gesundheitliche Gefährdung
von Kindern in den Sommermonaten mit sich bringen würde. Als Beispiel erwähnte er
die Spielplätze „Im Rebhuhnfeld“, „Pädchensweg“ und „An der Hostert.““

Der Vorsitzende ließ nach vorheriger Abfrage über beide Niederschriften (13.09.2022
sowie 27.10.2022) gemeinsam abstimmen.

Der JHA nahm - mit o.g. Ergänzung für die Niederschrift vom 13.09.2022 - beide
einstimmig an.


